



Recuerda que puedes escuchar el podcast de esta semana pinchando [AQUÍ](#)

Guadalcanal **I**nformación



Síguenos en Facebook e Instagram y también en WhatsApp y Telegram

Guadalcanal vive su fiesta anual del cine con el V Festival de Cortometrajes *Sonría, por favor*



Miguel Ángel Nieto

DEPORTES

Infantil y Senior merecieron más en los partidos de esta jornada

Léelo en [GuadalcanalDeportes](#)



ACTUALIDAD

Guadalcanal tendrá un Mercadillo Navideño los días 22 y 23 de diciembre

[Pag. 4](#)





Guadalcanal es de cine

Quienes tenemos la gran fortuna de vivir aquí lo sabemos a ciencia cierta. Y es que no todo el mundo puede presumir de habitar en un lugar de película los 365 días del año. Aún con todo, cada año refrendamos esa condición gracias a nuestro Festival de Cortometrajes Sonría por favor. Un certamen en el que nos damos a conocer a España entera, pues desde todos los rincones llegan a nuestro pueblo los trabajos que vienen a competir por el premio final. A ello hay que unir la reivindicación de lo nuestro, lo andaluz, y también lo local, gracias a una nueva modalidad que busca sacar lo mejor de nosotros mismos, plasmando sobre la pantalla escenarios de Guadalcanal, palabras típicas nuestras y objetos que nos definen. Guadalcanal es de cine y cada día decimos aquello de... cinco... y acción.

ÍNDICE DE CONTENIDOS

Actualidad.....	3
El Objetivo.....	7
En Portada.....	8
Deportes.....	12
Educación.....	14
El Tiempo.....	15

TELÉFONOS DE INTERÉS

Casa de la Cultura
954886830
Consultorio Médico
955889515
Farmacia
954886115
Gasolinera
954886246
Guadalinfo
9544886120
Guardia Civil
954886013
Policía Local
647521911
Coche Correos
637168049
SAE
955889576



Organización
de las Naciones Unidas
para la Educación,
la Ciencia y la Cultura



Sierra Norte de Sevilla
Geoparque
mundial de
la UNESCO



Comienza el curso de Monitor de Turismo en el Centro de Iniciativas Empresariales de Guadalcanal

Redacción

Este pasado miércoles ha dado comienzo el curso de Monitor de Turismo en el Centro de Iniciativas Empresariales.

Un curso que se ha puesto en marcha desde Prodetur y del que destaca la gran aceptación que ha tenido y que ha hecho que se cubran todas las plazas disponibles, un hecho que, desde el Ayuntamiento, asegurarán, “nos produce gran satisfacción”.

El consistorio ha deseado a

todos los alumnos y alumnas, asimismo, “unas buenas jornadas y les agradecemos su asistencia”.

Por otra parte, han asegurado que, con acciones formativas como esta “queremos potenciar el turismo en nuestro pueblo, pues entendemos que es una de las principales arterias de nuestro pueblo que tenemos que fomentar”.

Los cursos de Prodetur gozan de muy buena aceptación entre la población. Son ya varias las acciones formativas que se han llevado

a cabo en este sentido y todas muy del gusto de los participantes. Es por ello que se sigue trabajando en próximos cursos. Así, Prodetur ha informado que en próximas fechas saldrán cursos nuevos de los cuales irán informando puntualmente para todo el que esté interesado en realizarlos.

El curso de Monitor de Turismo que se inauguraba este miércoles comprende 12 sesiones, concluyendo el próximo 10 de noviembre.

118. “Un giro en la vida de Alfonso”

Una vez más Jesús Rubio nos trae un dato de la vida de Alfonso Enríquez, que como ya sabemos, nació y vivió aquí sus primeros años. En esta ocasión nos relata un hecho trascendental para nuestro paisano como es el asesinato por parte de su tío Enrique de Trastámara de Pedro I.

Si quieres conocer y saber más acerca de Jesús Rubio puedes seguirlo en sus cuentas de [f](#) y [t](#)

El 23 de marzo de 1369 cambiará la vida del joven Alfonso Enríquez. Ese día, en Montiel, su tío Enrique de Trastámara, mata a Pedro I.

Lo hace, según las crónicas, con la ayuda del francés Bertrand du Guesclin. Ya saben, aquel que dijo: “Ni quito ni pongo rey, pero ayudo a mi señor”.

“NI QUITA
NI PONGO REY”.
PERO LEGÍTIMA
TODA UNA
LÍNEA
BASTARDA...





Bello ocaso

Araceli Veloso



A Ara Veloso la afición a la fotografía le viene desde hace años. Ahora asegura tener más tiempo y poder dedicarse algo más a esa afición.

En general le gusta cualquier tipo de fotografía, aunque retrato, paisaje y nocturna son sus favoritas.

Le llena mucho echarse la cámara en la mochila, mirar por la pantalla o el visor y disparar. Asegura que fue muy bonito e interesante descubrir éste hobby.



Guadalcanal rinde tributo al séptimo arte con el V Festival de Cortometrajes Sonría por favor



Redacción

Guadalcanal ha vivido esta pasada semana la magia del cine. Esa ilusión óptica de la fotografía en movimiento que en su día idearon los hermanos Lumiere ha traído risas a nuestro pueblo en el V Festival de Cortometrajes Sonría por favor. Un certamen que gira en torno a la comedia y que ha dejado grandes momentos a lo largo de los tres días en los que se ha desarrollado.

Tal y como estaba previsto el festival daba comienzo el jueves con la primera de las sesiones de visionado. Una sesión presentada por Aníbal Yánes y que abría la Conce-

jal de Cultura Inmaculada Mejías, quien destacaba, entre otras cosas, la valentía de los cineastas que se atrevían con este noble arte del cine en tan corto espacio de tiempo. Un pequeño problema técnico con el sonido retrasó el inicio de las proyecciones, aunque fue solventado lo antes posible por el equipo técnico del festival. Un total de 16 cortometrajes fueron proyectados en esta primera sesión.

El viernes se retomaron las proyecciones y en esta ocasión fueron quince los trabajos expuestos, completando así los treinta y uno de la sección oficial del festival

para las categorías de Nacional, Andaluz y Animación.

Modalidad Guadalcanal

Quedaba aún el plato estrella del certamen que era la Modalidad Guadalcanal. Una modalidad heredera de la 48 horas del pasado año y que ha permitido a los participantes un mes entero para rodar sus películas, siempre con un mínimo de tres localizaciones en Guadalcanal, insertando el objeto que les diera la organización (en este caso un botijo), y con una palabra específica en el guión (escusado). Los trabajos, fueron

proyectados en la mañana del sábado, en una sesión que presentó Gregor Acuña y donde también se dio a conocer la web serie Heridas, rodada en la localidad vecina de Constantina. Su director y actores principales acudieron al acto y hablaron sobre esta serie que a tanta gente ha cautivado ya en la Sierra Morena de Sevilla.

Proyecciones amateurs

Tras la presentación de heridas se dio paso a la proyección de los cortos a concurso en la Modalidad Guadalcanal. Tras cada una de estas proyecciones los cortos fueron presentados por los directores, que respondieron a las preguntas de Gregor Acuña conformando un bonito y ameno acto. Una vez proyectados todos los cortos, el público pudo votar su favorito.

Gran Gala Final

El broche de oro al festival lo pondría, una vez más, la Gala Final, que nuevamente estuvo presentada por Antonia Gómez y Mario Fontecha, quienes subieron a las tablas tras el magnífico concierto que ofreció La Bejazz.

Acorde con la temática del festival, la gala fue conducida con gran sentido del humor, además de con un ritmo adecuado que hizo muy ameno el acto.

Se comenzó premiando la Modalidad Guadalcanal, obteniendo el premio a la Mejor Fotografía el corto Pepita Petanca, de Límite Producciones. El Premio Guadalcanal recayó en Isaac Fontecha, por su trabajo ¿Cuestión de suerte?.

Se continuó con el premio de Mejor Cortometraje a juicio del Público, que se llevó Gringe de 2H Producciones. El Mejor Guión

correspondió a Una familia hecha añicos, de Ficción Films, mientras que el jurado otorgó el premio a Mejor Cortometraje de la Modalidad Guadalcanal a Equipo Escusado de Patiño Films.

Sección oficial

Tras la proyección del cortometraje ganador de la Modalidad Guadalcanal se procedió a la entrega de premios de las categorías Nacional, Andaluz y Animación.

El primero de los premios entregados fue el de Mejor Cortometraje Andaluz, que recayó en el trabajo Paco quiere ser inmortal, de Domingo Rodríguez y Fernando Santes.

La Animación, con varios cortos favoritos, recayó finalmente en Zombie Meteor, de Alfonso Fulgencio y José Luis Farias.

También el público votó aquí a su corto favorito, y en este caso el cortometraje ganador fue El Cacharrico, de Óscar Toribio, un cortometraje que pasó el filtro para la selección de los Goya.

La mención a Mejor Actriz fue para Rosario Pardo, que no pudo asistir al acto por encontrarse en pleno rodaje de la serie 4 Estrellas, de TVE. Sí que mandó un caluroso

saludo mediante un vídeo. Sí que estuvo presente uno de los actores que recibió la mención a Mejor actor, Fernando Santes, que junto a su compañero de reparto, Domi Rodríguez, se llevó este galardón.

La gala se cerró con la entrega a los mejores cortos en categoría nacional, llevándose el segundo premio Cosas de niños, de Bernabé Rico, y el primero Acto por partes de Sergio Milán, otro corto que ha pasado el filtro de los Goya y que encandiló a jurado y público por su tratamiento de una enfermedad como el cáncer.

Antes de dar por finalizada la gala Antonia Gómez y Miguel Ángel Sutilo recibieron un reconocimiento por su trayectoria y amor por Guadalcanal, promovido por Rafael Arcos, del Hotel Rural Finca La Herencia.

La Alcaldesa de Guadalcanal, Regina Rivero fue la encargada de cerrar la Gala agradeciendo la participación de todos los que han formado parte de este festival y mostrando su agradecimiento a José Manuel, Miguel Ángel e Inés, de La Cuarta Pared, por el trabajo realizado en esta V edición del Festival de Cortometrajes Sonría por favor.







Guadalcanal tendrá un mercadillo navideño los días 22 y 23 de diciembre



Redacción

El Ayuntamiento de Guadalcanal ha asegurado esta semana a través de sus medios oficiales que esta Navidad en Guadalcanal va ser diferente. Y es que el consistorio guadalcanalense va a organizar varias novedades entre las que se encuentra un Mercadillo Navideño.

Aunque aún no se conocen más detalles, según adelanta el Ayuntamiento este mercadillo coincidi-

rará con el Belén Viviente que elabora la Hermandad de Ntra. Sra. de Guaditoca, concretamente en la tarde del 22 y el 23 de diciembre durante todo el día.

Para poner en funcionamiento este evento se va a contar, en primer lugar, con los comerciantes locales, aunque todo aquel que lo desee puede participar poniéndose en contacto con el Ayuntamiento. Los puestos, como es lógico estarán limitados por el espacio.

Según expresa el consistorio, “creemos que va a ser una iniciativa bonita y que gracias a ella vamos a dar más vida a nuestro pueblo en estas fechas tan entrañables”.

Toda aquella persona que esté interesada en participar puede hacerlo y unirse al Mercadillo Navideño de Guadalcanal de los días 22 y 23 de diciembre. Para ello ha de llamar al Ayuntamiento en el teléfono 954886001.



Abierto el plazo para participar en la XV Feria de Productos Locales Sabores de Sevilla

Redacción

El próximo 11 y 12 de noviembre la Diputación de Sevilla acogerá una nueva edición de la Feria de Productos Locales Sabores de Sevilla. Este evento, que celebra esta año su decimoquinta edición, transcurrirá en el patio de dicha Diputación y supone una gran escaparate para los productos de nuestra provincia. Una nutrida representación de empresas de diferentes sectores de la

provincia de Sevilla que ponen al servicio del visitante lo mejor de su gastronomía.

Por ello, el Ayuntamiento de Guadalcanal ha querido informar a sus comerciantes acerca de la posibilidad de exponer durante esos días en el capítal hispalense. Para ello, se ha abierto un plazo para que los interesados presenten su solicitud. Esta estará disponible en el siguiente [ENLACE](#).

Adeccons desarrollará en Guadalcanal un nuevo Programa de Orientación Laboral para Mujeres

Redacción

El Ayuntamiento de Guadalcanal ha informado de que se va a volver a desarrollar en Guadalcanal el Programa de Orientación Laboral para Mujeres. Un programa enfocado en la inserción laboral y la búsqueda de empleo de la mujer rural. En él se proporcionarán las herramientas necesarias para ayudar a este colectivo a encontrar empleo.

El programa está desarrollado por Adeccons, la Asociación de Empresarios de Constantina, que ya tiene experiencia en la ejecución del mismo, pues lo ha puesto en funcionamiento en ediciones anteriores, consiguiendo que algunas de sus participantes consigan la meta de encontrar empleo.

Uno de los grandes atractivos del Programa de Orientación Laboral para Mujeres es la ayuda incentivo de 500 euros. Eso sí, es menester aclarar que no se trata de una paga ni una ayuda mensual, sino que se entregará en un pago único, cuando se finalice el itinerario de dicho programa y siempre y cuando se cumplan los requisitos delimitados para ello.

Toda la información relativa a este programa se detallará en una reunión que tendrá lugar en los próximos días. También puede consultarse llamando a Servicios Sociales al 639606762.



3-2 La lucha y entrega del Infantil se topa con un nefasto arbitraje

Redacción

Hay que partidos que se luchan y otros que se ganan. Cuando se dan las dos circunstancias da como resultado tres puntos. Sin embargo, no siempre la lucha lleva a la victoria, y mucho menos si se juega contra los elementos, ya sea el agua, el viento o, más triste aún, el árbitro.

Acudía el Infantil del Guadalcanal a La Rinconada a disputar un encuentro intenso. Ante los nuestros estaba un equipo también invicto y muy temible. No obstante, los nuestros no se amilanaron y

salieron a llevarse el partido desde el minuto 1. Le jugaron de tú a tú a un equipo que, aunque poseedor de mucho talento, no mostró clara superioridad a los nuestros, y así se vió un choque muy igualado que ya en la segunda parte desequilibraría Fabio con el 0 a 1. No duró mucho la alegría del Guadalcanal que veía como tres minutos después nos hacían el empate. Comenzó entonces el show del árbitro. Una actuación impropia en un partido de categoría Infantil. Para empezar el segundo gol no debería haber subido

al marcador pues venía precedido de una falta que dejó seguir. Con dos a uno en el marcador dejó sin pitar un claro penalti que incluso el Rinconada reconocía al final del partido. Tampoco el tres a uno fue lícito, y para colmo, tras el gol de Gonzalo en las postrimerías apenas dejó sacar de centro del campo. Ello por no hablar de las dos expulsiones que se inventó al final. En definitiva esperpéntico. Aún con todo muy buena imagen de nuestro equipo que ya tan solo piensa en el Naeva Cantillana.



2-1 El Guadalcanal no obtiene el premio merecido en su visita a Peñaflor

Redacción

Por competir que no quede. Ese parece ser el lema que acompaña al Guadalcanal esta temporada. Y es que, a excepción del partido ante el Cazalla, el senior ha mostrado pundonor en cada uno de los partidos que ha disputado, incluido el engañoso 4 a 0 en Alcalá del Río. Ha tenido un tanto de mala suerte y le sigue costando mucho ver puerta, sin embargo, sí

que está luchando en cada partido y cada campo que visita.

Esta semana tocaba viajar hasta Peñaflor. Se presumía muy difícil este encuentro ante un equipo que, después, quedó demostrado que en ocasiones vive del nombre y de la fama. Favorito máximo el Guadalcanal mereció mucho mejor premio del que obtuvo y llegó a encerrar a todo un aspirante al ascenso. Un aspirante que se

adelantó demasiado pronto en el marcador, en el minuto 6. Antes del descanso, no obstante, Chino hacía el empate. Al igual que en Alcalá el Guadalcanal mantuvo el encuentro igualada hasta el último cuarto de hora, que fue cuando encajó el definitivo dos a uno. Hubiese sido más justo el empate, sin embargo, poco o nada se le puede reprochar a un equipo que volvió a darlo todo en el campo.

Pueden ampliar información, consultar clasificaciones y leer otras noticias deportivas en
GuadalcanalDeportes

Celebrado el Triduo en honor a María Santísima de la Cruz



Redacción

Esta semana ha tenido lugar en la Parroquia de Santa María de la Asunción de Guadalcanal el Triduo en honor a la Santísima Virgen de la Cruz.

De esta manera, la imagen titular de la Hermandad de la Vera Cruz presidió el altar mayor de dicha parroquia con un dosel conformado por respiraderos de plata.

Elevada sobre una peana la Virgen lució terno bordado en oro sobre terciopelo azul, así como la presea de salida.

El Triduo se celebró durante los días 25, 26 y 27 de octubre, teniendo el sábado 28 su Función Solemne. Una función que estuvo oficiada por D. Aniceto Vadillo y cantada por la Agrupación Coral Llerenense.

lun. 30			mar. 31		mié. 01		jue. 02	vie. 03	sáb. 04
06-12 h ☀️ 15°C	12-18 h ☀️ 11°C	18-24 h ☁️ 10°C	00-12 h ☁️	12-24 h ☁️	00-12 h ☁️	12-24 h ☁️	☀️	☁️	☁️
Probabilidad de precipitación									
30%	0%	0%	35%	40%	20%	35%	100%	45%	100%
Cota de nieve a nivel de provincia (m)									
Temperatura mínima y máxima (°C)									
10 / 16			9 / 14		8 / 17		8 / 17	8 / 12	9 / 16
Dirección y velocidad del viento (km/h)									
0 20	0 10	10 10	NE 10	C 0	SO 20	SO 30	0 30	0 20	SO 35
Índice ultravioleta máximo									
3			3		4		4		
Avisos: Sierra norte de Sevilla									
⚠️			🟢		🟢				

El tiempo en Guadalcanal

Se va octubre y viene noviembre. Se marcha un mes y estrenamos otro con la misma tónica, con agua predominante para bien de todos.

Las agradecidas lluvias se despedirán de octubre este mismo lunes para dar paso a un día más estable en el que incluso vamos a poder ver el sol. Luego tendremos unos días en los que la lluvia no aparecerá, o hay poca probabilidad que lo haga. Y finalmente, ya en los días primeros de este mes de noviembre la lluvia volverá a visitarnos. Será de cara al fin de semana, con más probabilidad el sábado. En cuanto a las temperaturas, estas se mantendrán estables, rondando los quince de media, siendo las mínimas más bajas, llegando a siete grados.



La frase de la semana

“Si noviembre empieza bien, confianza has de tener”

Operarios municipales intervienen en la riada de la calle San Francisco

Redacción

El agua que el pasado domingo nos sorprendía provocó auténticos estragos en la calle San Francisco. Fueron los propios vecinos quienes se pusieron en contacto con el Ayuntamiento y en cuánto este supo de la gravedad del asunto de inmediato se trasladaron hacia la zona los operarios municipales, con el camión de bomberos que obra en su poder, siendo auxiliados igualmente por los bomberos de Cazalla de la Sierra. El lunes los operarios estuvieron trabajando en tareas de limpieza, tanto en esta calle como en el parque de El Palacio y el Cementerio, que también se vieron afectados. En los sucesivos días se actuó en otras zonas afectadas para que



Guadalcanal vuelva a la normalidad lo antes posible. Asimismo, el Ayuntamiento ha señalado que en próximas ocasiones, cuando haya previsión de que esto pueda volver a ocurrir procederán a dejar des-

cubierta la arqueta previamente para que el agua pueda discurrir por ella y evitar incidentes como este. Dicha arqueta quedará perfectamente delimitada y protegida.

Restaurada la señal de televisión de los canales de Mediaset



Redacción

Este pasado martes estuvo en Guadalcanal el técnico encargado de la señal de televisión que ha procedido al arreglo de una de las antenas para así solucionar el problema que teníamos desde hace unos días con esta señal. Concretamente eran los canales de Mediaset (Telecinco, Cuatro, Boing...) los que no se veía. Con esta intervención esos canales han sido restablecidos.